

**Artikel vom 18.07.2022**

Vor Ort

## Besuch der Krippe und Kita "Pustebblume"



Nachdem auch die Kindertagesstätte als zweiter Teil der Johanniter Kinderbetreuungseinrichtung "Pustebblume" am südlichen Stadtrand im Herbst 2021 den Betrieb aufgenommen hat, haben wir vom OV Sebastian einen Besuch mit einigen Mitgliedern der Stadtratsfraktion organisiert.

Die moderne Kita beherbergt zwei Gruppen (blau und orange) à 25 Kinder, zwei Werkräume sowie eine Turnhalle. Zwei Außenbereiche, von denen einer gemeinsam mit der Krippe genutzt werden kann, ermöglichen den Kindern sich auch an der frischen Luft auszutoben.

Neben der Führung wurden auch die wichtigen Themen "Betreuungsschlüssel" und "Nachwuchsgewinnung" angesprochen. Leider gibt es immer weniger fachkundige Erzieher und Erzieherinnen, die diese wichtige Aufgabe in unserer Gesellschaft, bei immer weiter steigendem Bedarf, übernehmen. Hier sind wir als Gesellschaft gefordert, denn keiner kann wollen, dass unsere Kinder nur verwahrt werden, sondern, wie in der "Pustebblume", den bestmöglichen Start in die Gemeinschaft bekommen.

Euer OV Sebastian